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Celui-là, c’est un curé de compétition, un vrai disciple du
faux  pape  François.  Merci  à  Fréjusien  qui  nous  a  signalé
l’appel ci-dessous lancé sur facebook…

En lisant cela, on comprend mieux l’acharnement des anti-
cléricards de la fin du XIXème et la lutte pour la loi de
1905. Relire le magnifique Rome de Zola…

Retour à cette France du XIXème où la hiérarchie catholique
marchait main dans la main avec la bourgeoisie et était là
pour calmer les revendications des ouvriers, leur interdire de
se plaindre, de revendiquer quoi que ce soit, les incitant à
accepter  leur  sort  (  voulu  par  Dieu,  forcément)  et  leur
promettant le paradis… après leur mort ‘” les premiers seront
les derniers, les derniers seront les premiers”....

Encore un zozo d’Amiens et du Touquet, décidément ces lieux
sont maudits par les temps qui courent. La même arrogance et
le même mépris pour “les insurrections des fins de mois“…
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Voilà, bande d’égoïstes, vous osez manifester parce que vous
ne gagnez que 500 ou 800 euros par mois, parce que vous n’avez
pas un sou pour gâter vos gosses ou partir en vacances. Bande
de salauds qui osez vous plaindre quand vous devriez vous
réjouir de manger une orange le soir de Noël pendant que
Macron et le tout Paris se gavent de caviar.

Ben oui, puisqu’il y a -forcément-plus malheureux que vous,
plus pauvres que vous…puisqu’il y a des SDF, des migrants, des
enfants sans père, des morts précoces, des maladies graves,
vous devez vous estimer heureux et rendre grâce à Macron, à
Bouygues et à Ford Dieu de vous permettre de travailler et de
consommer. EN SILENCE ! En rendant grâce à Dieu et à Macron.

Quant à cesser de fêter Noël, non mais il est barge ce vieux
bonhomme.

Qu’est-ce qu’il croit ? Que Jésus lui appartient, alors que
c’est un mythe fondateur, une légende qui rassemble et unit,
qu’on croie ou pas en Jésus fils de Dieu ? Que la fête de Noël
qui remplace celle du solstice d’hiver, avec ses banquets, les
cadeaux  qu’on  s’offrait,  les  cérémonies,  ne  nous
appartiendrait pas, avec notre droit de faire plaisir aux
nôtres,  avec  foie  gras,  train  électrique,  guirlandes,
champagne  et  chocolats  fins  ?

Quel vieux barbon sinistre et grincheux !

Qu’il aille au diable, il est aux antipodes des Gilets Jaunes
et de ceux qui les aident, pleins de générosité et d’amour. Il
en faut de la générosité pour tenir, sous le froid, sous la
pluie, en plein vent… pour que les copains aient une chance de
finir le mois sans engraisser les banques, une chance de finir
le mois sans danser devant le frigo vide. Et il en faut de la
générosité pour apporter chaque jour qui de la nourriture, qui
du café, qui de l’argent aux ronds-points pour aider ceux qui
luttent à tenir… pour la communauté française.

Communauté française ? C’est quoi, ça, qu’il bredouille, l’ex-



évêque, aussi stupide, borné et traître que le pape François.

 

 


